

## A PESAR DE LA REPRESIÓN ...

...LA JORNADA DE HUELGA DE HOY, 17 de septiembre, HA SIDO UN ÉXITO, contando con una altísima participación de los trabajadores que no contaban con carta de servicios mínimos. Durante la jornada se han registrado numerosas incidencias en varias provincias como en Cantabria, Valladolid, Madrid, Barcelona, Salamanca, Sevilla, Tarragona, Burgos, ... , donde un buen número de circulaciones o se han suprimido o han sufrido importantes retrasos.

Todo ello a pesar de la actitud del Ministerio de Fomento al imponer unos servicios mínimos abusivos para conculcar el derecho constitucional a la huelga y a pesar de la actitud de la policía nacional que ha invadido las estaciones y ha impedido que los delegados y delegadas de los sindicatos convocantes pudieran ejercer el derecho a informar a los trabajadores, como especifica la ley.

Como ejemplo de la actitud totalitaria e intransigente del gobierno, aplicada a través de sus cuerpos represivos de seguridad, está lo ocurrido en la estación de Atocha durante la mañana, donde han cargado contra una concentración pacífica de trabajadores deteniendo a cuatro de ellos y causando numerosos heridos.

El Ministerio de Fomento también debe tomar nota de la masiva participación de trabajadores en esta nueva jornada de huelga y, si no quiere que se intensifique el conflicto, es necesario que abra un proceso de diálogo sin imposiciones. La reunión mañana con la ministra es una ocasión que Fomento no debería desaprovechar, si no es así, todas la organizaciones sindicales continuaremos con las movilizaciones hasta conseguir los objetivos.

